

Communiqué de Presse

Debiopharm mutualise son infrastructure de bornes de recharges pour les taxis électriques ou hybrides de Lausanne.

DEBIOPHARM ANNONCE LA MISE À DISPOSITION (À PRIX COÛTANT) DE SON INFRASTRUCTURE DE BORNES DE RECHARGE POUR VÉHICULES ÉLECTRIQUES AUX CHAUFFEURS DE TAXIS LAUSANNOIS DURANT LES NUITS ET WEEK-ENDS.

Lausanne, Suisse, le 12 mars 2025 – [Debiopharm \(www.debiopharm.com\)](http://www.debiopharm.com) est une société biopharmaceutique indépendante basée en Suisse dont la vocation est de développer les traitements de référence de demain afin de guérir le cancer et les maladies infectieuses.

Suite aux travaux d'agrandissement du site de Debiopharm à Lausanne, cinq nouvelles bornes de recharge sont disponibles. Dotées d'une puissance de 22 kW, leurs bornes électriques permettent de recharger complètement une voiture moyenne en quatre à cinq heures. Les recharges seront facturées à prix coûtant, sans surtaxe d'ouverture de charge ni autres frais.

Dans un souci environnemental et de partage, cette initiative vise à soutenir la mobilité électrique et à offrir une solution pratique aux taxis lausannois, le soir (18h30-7h) et le week-end (24h/24).

« Nous sommes ravis de pouvoir contribuer à la transition vers une mobilité plus durable en mutualisant notre infrastructure de recharge. Cette démarche reflète notre engagement envers l'innovation et la responsabilité environnementale. Notre offre pourra s'étendre à une trentaine de places dès la fin de nos travaux d'agrandissement fin 2026. »

– Thierry Mauvernay, Président, Administrateur délégué Debiopharm

« La proposition de Debiopharm est une excellente opportunité pour les chauffeurs de taxis de Lausanne. En effet, le Comité de direction de l'Association intercommunale pour le service des taxis est particulièrement sensible à la question de la réduction des émissions de CO₂ et encourage toutes les initiatives visant à favoriser la transition énergétique, notamment en ce qui concerne les véhicules affectés à un service de taxis. »

– Pierre-Antoine Hildbrand, Conseiller municipal de la ville de Lausanne

Le site Debiopharm est un site privé. Toute demande d'accès doit être adressée à Debiopharm par email à forum@debiopharm.com, qui se réserve le droit d'accepter ou de refuser cette demande.

A propos de Debiopharm

Debiopharm a pour objectif de développer des thérapies innovantes qui ciblent des besoins non satisfaits en oncologie et infections bactériennes. Pour combler le fossé entre les découvertes novatrices et l'accès aux patients, Debiopharm identifie des composés prometteurs, se charge de démontrer leur tolérance et leur efficacité, puis s'associe à de grands partenaires pharmaceutiques pour commercialiser les médicaments et les rendre accessibles au plus grand nombre possible de patients à travers le monde. Rendez-nous visite sur www.debiopharm.com

Suivez-nous : <https://www.linkedin.com/company/debiopharminternational/>

Contacts Presse

Debiopharm

Johanna Colas

Project Manager

Tél. : +41 79 549 34 78

johanna.colas@debiopharm.com

Ville de Lausanne

M. Pierre-Antoine Hildbrand

Conseiller municipal

Tél. : +41 79 964 27 39

municipalite@lausanne.ch